
Schübelbach – Pfarrei Sankt Konrad

Pfarrbeauftragte Erika Rauchenstein	Tel. 055 440 11 75 erika.rauchenstein@pfarrei-schuebelbach.ch
Pfarradministrator Josip Karas	Tel. 055 445 11 74 / pfr@pfarrei-tuggen.ch
Pfarrsekretariat Marianne Keusch	Tel. 055 440 11 75 / sekretariat@pfarrei-schuebelbach.ch Montag, 08.30 bis 12.00 Uhr und Freitag, 08.30 bis 12.00 Uhr
Postadresse Pfarramt	Grünhaldenstrasse 11, 8862 Schübelbach
Webseite	www.pfarrei-schuebelbach.ch

Gottesdienstordnung

September 2024

1. 22. Sonntag im Jahreskreis
10.30 Pfarreigottesdienst
Opfer für Aufgaben des Bistums

4. Mittwoch
7.20 Schulgottesdienst 3.–6. Klasse

5. Donnerstag
16.30 Gottesdienst im Altersheim

8. 23. Sonntag im Jahreskreis
10.30 Familiengottesdienst
Segnungs- und
Schüleröffnungsgottesdienst
Opfer für Stiftung Sonnenschein

15. 24. Sonntag im Jahreskreis
10.30 Gottesdienst zum
Eidgenössischer Dank-,
Buss- und Betttag und
Erntedank, mitgestaltet durch
Jodlerklub Wattwil
Bettagsopfer
Anschliessend Bauern- Apéro

19. Donnerstag
16.30 Gottesdienst im Altersheim

22. 25. Sonntag im Jahreskreis
10.30 Pfarreigottesdienst
Opfer für Stiftung Philipp Neri

29. 26. Sonntag im Jahreskreis
10.30 Pfarreigottesdienst
Opfer für Migratio
12.15 Syrisch-Orthodoxer
Gottesdienst

Stiftmessen im September 2024

8. Elisa Diethelm-Kamer
15. Helen Huber-Mächler
Sophie Gresch-Züger
Viktoria Mächler-Schöser
Catherine Hasler
Kaspar Hasler-Mächler
22. Maria Bruhin-Züger

Opfer im Juni 2024

- | | |
|--|------------|
| 2. St. Luzi, Priesterseminar | Fr. 264.75 |
| 9. Seelsorgekapitel
Ausserschwyz/Glarus | Fr. 127.25 |
| 16. Flüchtlingshilfe Caritas | Fr. 55.70 |
| 23. Papstopfer | Fr. 55.80 |
| 30. Stiftung Sternschnuppe | Fr. 161.40 |

 - *lichen Dank*

Rückblick

Schulschlussgottesdienst der 6. Klasse und Verabschiedung Hermann Bruhin

Auf der Lebensreise werden immer wieder Weichen neu gestellt. An eine solche Stelle sind Pfarradministrator Hermann Bruhin und die 6. Klasse gelangt. Hermann Bruhin verlässt die Pfarrgemeinde Schübelbach und die Schülerinnen und Schüler der 6. Klasse gehen nach den Sommerferien in die Oberstufe.

Den eindrücklichen Gottesdienst gestalteten die Schülerinnen und Schüler der 6. Klasse zusammen mit ihrer Katechetin Marianne Keusch zum Thema «Weichen stellen».

Musikalisch umrahmt wurde die Feier vom Organistenquartett Mirjam Föllmi, Sybille van Veen, Fabian Bucher, Bernhard Isenring und Roman Künzli an der Orgel. Im Anschluss waren alle zu einem Apéro, den die Spurgruppe vorbereitet hatte, eingeladen.



Herzlichen Dank allen, die im Vorder- und Hintergrund vorbereitet und mitgestaltet haben und diesen facettenreichen Gottesdienst und das anschliessende gemütliche Beisammensein zu einem Fest werden liessen.

Erika Rauchenstein

In eigener Sache:

Pfarreiumfrage

Ende letzten Jahres haben wir allen katholischen Haushaltungen in unserer Pfarrei eine Umfrage zukommen lassen. Leider war der Rücklauf jedoch sehr gering.

Als Zusammenfassung hat sich herauskristallisiert, dass unser aller Arbeit sehr geschätzt wird und unsere Angebote gerne besucht werden. Das Pfarrblatt und die Homepage werden gerne angeschaut und gelesen.

Der Verein Diakonie Ausserschwyz ist wenig bekannt.

Einige Anregungen zum Friedhof und für die Homepage sind ebenfalls eingegangen.

Eine Jugendarbeit wäre für einige wünschenswert. Mit dem Thema Jugendarbeit befassen wir uns schon seit Jahren. Wir werden uns weiterhin darum bemühen.

Auch die übrigen Anliegen haben wir als Anregungen aufgenommen.

Wir bedanken uns bei allen, die sich die Zeit für die Beantwortung der Fragen genommen haben und bei allen, die uns weiterhin ihr Vertrauen entgegenbringen.

Für weitere Rückmeldungen sind wir jederzeit offen und dankbar. Nur so können wir auf ihre Bedürfnisse und Anliegen reagieren und eingehen.

Erika Rauchenstein
mit Pfarreiteam und Kirchenrat

«Das will ich den Priestern sagen, die so viel reden, und oft versteht man gar nicht, wovon sie sprechen. Bitte, eine kurze Predigt: ein Gedanke, ein Gefühl und etwas für das konkrete Handeln. Und nicht mehr als acht Minuten, bitte! Denn die Predigt sollte dazu beitragen, das Wort Gottes aus dem Buch ins Leben zu übertragen.»

Papst Franziskus

Ausblick

Segnungsgottesdienst 8. September

Nachdem sich alle im neuen Schulalltag wieder ein bisschen eingelebt und zurechtgefunden haben, bitten wir im Familiengottesdienst um den Segen Gottes für das ganze Schuljahr. Ein besonderer Schutzengel soll unsere Kindergarten- und Schulkinder und uns alle auf dem Schul- und Arbeitsweg, auf dem Pausenplatz, in der Freizeit und überallhin begleiten.

Wir bitten die Kindergartenkinder, 1. und 2. Klässler und alle die möchten zu dieser Feier ihren Schulthek, das Kindertäschli oder den Schulrucksack zur Segnung mitzubringen.

Erika Rauchenstein und Katechetinnen





Bettag / Erntedank

Der Sommer neigt sich schon wieder langsam dem Ende entgegen. Zeit, um innezuhalten, sich für alles, was uns Gottes wunderbare Schöpfung schenkt zu bedanken und um Gottes Segen zu bitten.

Wir tun dies am Bettags- Erntedankgottesdienst am **Sonntag, 15. September um 10.30 Uhr.**

Freuen sie sich mit uns auf einen stimmungsvollen Gottesdienst in der thematisch dekorierten Pfarrkirche, und dem musikalischen Hochgenuss mit dem Jodlerklub Wattwil.

Anschliessend dürfen wir einen reichhaltigen Apéro der Bauernvereinigung geniessen.

Erika Rauchenstein & Pfarreiteam



Kirchenchor Reichenburg

Wir freuen uns sehr, den Kirchenchor Reichenburg am **Sonntag, 29. September um 10.30 Uhr** bei uns im Gottesdienst begrüssen zu dürfen.

Mit ihrem gesanglich abwechslungsreichen Programm werden sie unter der Leitung von Vreni Lins unseren Gottesdienst mitgestalten. An der Orgel begleitet sie Markus Leisibach. Herzliche Einladung an alle Gläubigen und Interessierten.

Erika Rauchenstein

Mittagstisch für Seniorinnen und Senioren



Wir treffen uns am **Dienstag, 10. September um 11.30 Uhr im Restaurant Rössli.**

Anmeldungen bis Montag-Abend
Telefon 055 440 46 66

Sozialberatung in Schübelbach

Eisenburgstrasse 8, 8862 Schübelbach
Telefon 055 451 50 63

Beratungstermine
nach telefonischer Vereinbarung

Das Pro Senectute Team